

tour de ville



## QUARANTE BÂTIMENTS REMARQUABLES AU PARVIS

40 ans, c'est l'âge de la première loi sur l'architecture en France, qui date de 1977, et pour célébrer cet anniversaire, le CAUE 65 propose, dans le cadre du mois de l'Architecture, une exposition baptisée : « 40 ans, 40 bâtiments en Occitanie », qui regroupe les plus belles constructions de ces 40 dernières années. Dans le département, 3 bâtiments ont été sélectionnés : la résidence de la station de Piau, collée à la montagne ; le bâtiment de l'IUT, signé Edmond Lay, et la « grange enterrée » située à Lesponne. L'exposition se tient jusqu'au 15 juin et il faut noter qu'une visite commentée par François de Barros, le directeur du CAUE, aura lieu jeudi 14 juin, à 18 heures. Tous enseignements au 05.62.56.71.45.